

Realizarán nuevo operativo especial para renovación de sello TNE en Delegación Presidencial Provincial de Melipilla

Se trata de un despliegue extraordinario de apoyo para la renovación para pases escolares de educación básica, media y superior, servicio que estará disponible sólo el lunes 19 y martes 20, y jueves 22 y viernes 23 de mayo, en las oficinas de delegación, ubicadas en Ortúzar 336, a pasos de Plaza de Armas.

Delegación Provincial de Melipilla, en conjunto con JUNAEB, organizaron un nuevo despliegue para apoyar el proceso de renovación de pase escolar 2025, para lo cual se habilitarán tres módulos de atención extraordinaria para facilitar la renovación de la Tarjeta Nacional Estudiantil (TNE) a estudiantes de educación básica, media y superior de la Provincia de Melipilla. El servicio estará disponible sólo el lunes 19 y

martes 20 de mayo, y jueves 22 y viernes 23 de del mismo mes, en las oficinas de delegación, ubicadas en Ortúzar 336, a pasos de Plaza de Armas.

El delegado provincial, Bastián Alarcón, detalló que se trata de un operativo en el marco del convenio de colaboración entre Delegación y JUNAEB, haciendo un llamado a los estudiantes a no dejar para última hora el trámite.

“Como Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, hemos coordinado nuevamente con JUNAEB la instalación de tres módulos de atención exclusivos para los estudiantes de nuestra provincia. Esta atención busca facilitar el proceso a los estudiantes que ya cuentan con el beneficio, quienes deben renovar su tarjeta mediante el pegado de un sticker válido para el año 2025”, indicó la



autoridad.

En esta línea, agregó que los módulos de apoyo estarán funcionando sólo una semana, precisando que se trata de un servicio adicional al que actualmente existe en dependencias de delegación, donde se realiza el pegado de sello, toma de fotografía y entrega de información, módulos que buscan reforzar el servicio.

Finalmente, el delegado recordó que los requisitos para la renovación son portar la TNE 2024 en buen estado y presentar cédula de identidad vigente. Además, llamó a la comunidad a no dejar el trámite para última hora para evitar aglomeraciones, reiterando que el pase escolar 2024 es válido hasta el 31 de mayo de 2025, por lo que instó a los conductores del transporte público a respetar su vigencia.